



地域貢献の功績が認められる

2月18日 市内パン屋が功績を小野市長に報告

パン屋「ベケライ・ダンケ」(三福)が、平成30年度「地域のお店」デザイン表彰(静岡県主催)で優秀賞を受賞したことを小野市長に報告しました。同受賞は、同店舗が、パン祖のパン祭など地域に大きく貢献したことが評価されたもので、パン屋の受賞は県内初。小野市長は、「本当におめでとうございます」と、地域貢献度と功績をたたえました。

◀小野市長に報告する杉山大一さん(ベケライ・ダンケ)

見て聞いて、ジオパークを学ぶ

2月24日 第3回伊豆の国ジオツアーを開催

伊豆半島ジオパークが世界認定されたことから、より広く知ってもらうことを目的に、第3回伊豆の国ジオツアーを開催。約80人が参加しました。参加者は、葛城山や狩野川放水路を訪れ、360度のパノラマを楽しみながら伊豆半島の成り立ちを学んだり、説明を聞きながら狩野川放水路を見学したりと、ジオパークについて学びました。

葛城山山頂でジオガイドの説明を聞く▶



子どもも大人も楽しめる

2月9日 ライブ・ファイブ・プラス!ファミリーコンサート

金管五重奏団「ライブ・ファイブ・プラス!ファミリーコンサート」を、アクシスカつらぎで開催。約200人が訪れました。コンサートは、J-POPなど誰でも楽しめる全10曲構成で、来場者は、歌ったり踊ったりと、大いに盛り上がりました。

コンサート終了後は、子ども向けに楽器演奏体験コーナーも設置され、充実した2時間となりました。

たくさんの人が集まったコンサート▶



「手形」「足形」に希望をのせて

2月26日「手形」をハンドスタンプアートプロジェクトに贈呈

市内で集めた手形・足形4,937枚を、ハンドスタンプアートプロジェクトに贈呈しました。同プロジェクトは、病気や障がいを持つ子と応援者の手形・足形で世界一大きなアートを作ることを目的としています。

同プロジェクト代表の横山万里子さんは、「市全体で積極的に取り組みを行っていただいたことは、本当にありがたい」と感謝の言葉を述べました。

◀小野市長から横山代表に手形・足形が贈呈

楽しく「心臓」を学ぶ

3月1日 田京幼稚園で「心臓」のお話し会を開催

田京幼稚園で、年長園児を対象に「心臓」のお話し会(講演会)を開催。岡村記念病院から看護師を講師に迎え、絵本や身体の動きを使ったお話しや聴診器体験などを行い、園児は楽しく学びました。

話し手の佐藤緑看護師は、「心音を聞くなどして園児が心臓に興味を持ち、将来、心不全で亡くなる人の減少につながればうれしい」と話しました。

講師の看護師指導のもと、聴診器体験をする園児▶



高校生がベンチ作りで地域貢献

2月12日 高校生作のベンチが江川邸駐車場に寄贈

伊豆総合高校建築工学科の生徒が授業で製作したベンチが、ベンチプロジェクトの一環として江川邸駐車場に寄贈。地域住民や観光客が利用する「憩いの場」に設置されました。

寄贈されたベンチは、少し幅広で背もたれはなく、両側から座ることができる仕様となっています。

皆さんも、座り心地を味わってみませんか。

ベンチは駐車場の一角「憩いの場」に設置されました▶



色とりどりの梅を楽しむ

2月17日 おおひと梅まつりが開催

見ごろを迎えた梅の花に囲まれた大仁梅林、大仁神社境内で、「第26回おおひと梅まつり」が開催。雅楽・神楽、琴の演奏、子ども創作能などのステージ発表や、小学生以下の子どもの写真コンクールなど、さまざまなイベントが実施されました。

来場者は、美しい梅の彩りやステージ発表など、思い思いに楽しみました。

◀色づく梅の花

